

Zaskia Sungkar × NASL



**SIARAN PERS
UNTUK DIBERITAKAN SEGERA**

“ETERNAL”

Zaskia Sungkar X NASL
Shi by Shireen
Zaskia Sungkar Signature
at Jakarta Fashion Week 2025

JAKARTA, 25 Oktober 2024 — Pada perhelatan Jakarta Fashion Week 2025 kali ini, Zaskia Sungkar kembali hadir di Jakarta Fashion Week 2025 bersama Nagita Slavina sebagai salah satu sahabat sejati dan Shireen Sungkar sang adik tercinta dan juga sahabat terbaiknya – dimana Nagita dan Shireen juga berkarya di dunia fashion dan memiliki fashion brand seperti halnya Zaskia yang sudah memulai lebih dulu.

3 sosok sahabat sejati yang fashionable ini menggelar show dari brand mereka yaitu: Zaskia Sungkar X NASL by Nagita Slavina, Shi by Shireen, dan Zaskia Sungkar Signature yang berlangsung pada hari Jumat, 25 Oktober 2024 di City Hall, Pondok Indah Mall 3.

Show bertajuk **“ETERNAL”** terinspirasi dari indahnya persaudaraan (*sisterhood*) di antara mereka yang selalu saling memberikan dukungan (di dunia) dan kekal sampai nanti (di akhirat).

Selain itu kecintaan Zaskia Sungkar pada olahraga berkuda dan *chemistry* dengan kuda, menjadi salah satu inspirasi dan eksplorasi untuk menghadirkan *line up* baru dalam pengembangan brand *modest fashion*-nya. Memasuki tahun ke-12 Zaskia Sungkar berkarya dalam industri fashion lokal, kini meluncurkan brand Zaskia Sungkar Signature dengan inspirasi *modest equestrian* yang elegan, *bold*, dan berkualitas tinggi (*high fashion*).

Zaskia Sungkar x NASL

Kolaborasi ini sebagai wujud dari *the power of bestie* -- persahabatan Zaskia Sungkar dan Nagita Slavina (*founder* NASL) yang telah terjalin sejak lama dimana keduanya selalu tampil *fashionable*, memiliki *passion* di bidang *fashion* dan saling memberikan dukungan satu sama lain.

Zaskia dan Nagita meluncurkan koleksi **The Bond** yang merupakan penggabungan dari dua karakter berbeda yaitu brand **Zaskia Sungkar** (*bold, edgy, elegant*) dengan **NASL** (*unique and vibrant*) - menjadi satu kesatuan dengan kombinasi *pattern, stripes, geometric*, dan motif bunga yang playful.

Koleksi ini menggunakan materi *premium crinkle silk, premium cotton, linen*, dan *satın silk* yang nyaman untuk dipakai sehari-hari.

Zaskia Sungkar × NASL



Dalam penampilannya di Jakarta Fashion Week 2025, **Zaskia Sungkar x NASL** akan menampilkan total 22 looks dengan *style casual and chic*, didukung oleh beberapa *muse* (influencer dan selebriti yang dikenal sebagai pasangan *bestie*) turut serta mengambil bagian di *runway* ini.

Semoga koleksi **The Bond** dapat memberi inspirasi untuk tampil *fashionable* seperti sosok Zaskia Sungkar dan Nagita Slavina, serta menciptakan persahabatan yang *positive vibes* dan kekuatan untuk saling mendukung satu dengan yang lain.

Koleksi **The Bond** akan tersedia mulai 25 Oktober 2024 dan bisa didapatkan di Fashionlink yang terletak di Atrium Hall PIM 2, outlet NASL - PIM 3 Lantai 3, dan semua Butik Zaskia Sungkar secara *offline* dan *online*.

GARDEN MEMORIES by Shi by Shireen Sungkar

Memasuki tahun ke-2 eksistensinya di *modest fashion*, Shi by Shireen konsisten dengan karakter *feminine*, cantik, dan anggun dengan warna pastel. Shi by Shireen meluncurkan koleksi **Garden Memories** yang terinspirasi dari keindahan taman bunga di Istana Versailles, Perancis. Koleksi ini menghadirkan *fashion* yang ringan dengan warna-warna pastel cerah, rumbai, pita, detail, dan hiasan bunga-bunga cantik yang diekspresikan dengan *water color style* – dimana Perancis identik dengan karya seni tinggi (khususnya lukisan).

Koleksi **Garden Memories** menggunakan beberapa materi premium dengan karakteristik lights, flowy, dan nyaman untuk tampil cantik dan percaya diri dalam aktivitas sehari-hari.

Di show JFW2025 Shi by Shireen menghadirkan 16 *looks* dengan gaya *feminine* dan cantik dengan penampilan para fashion influencer seperti Bahjatina, Tiqasya, dan Mega Iskanti yang dikenal pandai memadu-padankan outfit khususnya gaya muslimah modern.

Koleksi **GARDEN MEMORIES** mulai tersedia awal November 2024 di semua butik *offline* dan toko *online* resmi Shi by Shireen Sungkar.

MAJESTIC MARE by ZASKIA SUNGKAR SIGNATURE

Zaskia Sungkar Signature menghadirkan koleksi **Majestic Mare** terinspirasi dari *Portuguese equestrian Lady* dan *Sidesaddle riding*, yaitu di masa lampau wanita menunggangi kuda dengan busana *modest*.

Koleksi ini menyatukan atmosfer *vintage* namun *timeless* sehingga memberikan kesan *elegant, bold*, dan dapat di padupadankan dengan *item- item* kontemporer.

Material premium pilihan yang diseleksi dengan teliti seperti seperti *leather silk, semi wool*, dan *tweed* yang nyaman dan cocok digunakan untuk berbagai kegiatan.

Koleksi ini ingin menampilkan suasana *majestik* dan keindahan busana *modest equestrian* melalui DNA Zaskia Sungkar Signature.

Zaskia Sungkar × NASL



Di JFW25 **Majestic Mare** menampilkan 12 looks dengan gaya elegan, bold dan classic dan muse yang merepresentasikan sosok *equestrian Lady*.

Koleksi perdana Zaskia Sungkar Signature - **Majestic Mare** akan diluncurkan pada bulan Desember 2024 di butik dan website Zaskia Sungkar Jakarta dan website.

- SELESAI -

ZASKIA SUNGKAR

Fashion brand Zaskia Sungkar berdiri sejak 2013 dan dicetuskan oleh Zaskia Sungkar dengan tujuan untuk memenuhi kebutuhan busana Muslimah dan hijab di saat pilihan brand untuk aksesoris ini belum banyak.

Sejak awal terbentuk, Zaskia Sungkar sudah beberapa terlibat di show Jakarta Fashion Week 2015 – 2018. Berbagai event fashion di dalam dan luar negeri, serta berkolaborasi dengan beberapa desainer lokal dan juga *brand*.

Sebelum terbentuk menjadi brand Zaskia Sungkar yang sekarang dikenal oleh pencinta fashion, telah hadir berbagai inkarnasi brand ini dalam nama-nama lain seperti HF by Zaskia Sungkar, Kia by Zaskia Sungkar, dan Zashi (Zaskia Shireen).

Sebagai salah satu pelopor dari *modest fashion*, ciri khas Zaskia Sungkar terletak pada karakter *bold*, *edgy* dan modern dengan warna monokromatis yang elegan.

Setiap koleksi brand Zaskia Sungkar pun diproduksi secara eksklusif, yaitu dalam jumlah terbatas dan tanpa *restock*.

Saat ini Zaskia Sungkar memiliki butik di Jakarta dan 12 outlet lainnya di Indonesia (Aceh, Padang, Jambi, Sungai Penuh, Palembang, Lampung, Pekanbaru, Medan, Pangkal Pinang, Banjarmasin, Samarinda, Makassar), dengan rencana untuk penambahan di kota-kota lainnya.

Website: www.zaskiasungkar.com

Email: info@zaskiasungkar.com

WA: 0851 7405 5009

Instagram: @zaskiasungkarjakarta

Shopee, TikTok, Tokopedia, Lazada: Zaskia Sungkar Jakarta

NASL by NAGITA SLAVINA

NASL by Nagita Slavina, brand fashion lokal yang menghadirkan ragam koleksi pakaian dengan karakter khas melalui warna cerah serta pola yang unik untuk setiap perempuan di Indonesia. Memiliki visi untuk mendukung keunikan dan kepercayaan diri para perempuan, serta semangat tinggi dalam menggapai mimpi.

Website: www.nasl.id

Email: naslbynagitaslavina@gmail.com

WA: 087880001498

Instagram, Shopee, TikTok: [naslbynagitaslavina](https://www.instagram.com/naslbynagitaslavina)

SHI BY SHIREEN

Pada tahun 2015, Zaskia Sungkar dan Shireen Sungkar menghadirkan brand Zashi yang memiliki karakter feminin, romantis, dan *girly* dengan palet warna pastel yang manis. Setelah 8 tahun, Shireen melepaskan Zashi dan berkesempatan untuk berjalan sendiri dengan

Zaskia Sungkar × NASL



brand baru, Shi by Shireen. Koleksi perdana Shi by Shireen hadir pada bulan Juli 2023. Brand baru ini pun melanjutkan karakter yang dibawa dari brand sebelumnya, yaitu dengan feminin, cantik, dan anggun dalam warna-warna pastel. Di tahun pertamanya, Shi by Shireen sudah banyak terlibat di perhelatan fashion seperti Jakarta Muslim Fashion Week, HC Days, Plaza Indonesia Fashion Week, Muslim Festival, dan lain-lain. Koleksi Shi by Shireen bisa didapatkan secara *online* maupun *offline* dengan butik-butik yang tersedia di Jakarta, Jambi, Padang, Lampung, Aceh, dan Palembang.

Website: www.shibyshireen.com

Email: info@shibyshireen.com

WA: 0851 7405 5007

Instagram: @shibyshireen

Shopee, TikTok, Tokopedia: shibyshireen

ZASKIA SUNGKAR SIGNATURE

Memasuki tahun ke-12 Zaskia Sungkar berkarya dalam industri *modest fashion* lokal, meluncurkan brand Zaskia Sungkar Signature sebagai *line up* baru dengan inspirasi *modest equestrian* yang elegan, *bold*, dan berkualitas tinggi (*high fashion*). Memiliki misi untuk memberikan pilihan bagi pecinta *modest fashion* yang ingin tampil berbeda untuk *special occasion* maupun *daily*.

Website: www.zaskiasungkar.com

Email: info@zaskiasungkar.com

WA: 0851 7405 5009

Instagram: @zaskiasungkarsignature